

Le traitement de la maladie d'Alzheimer de Biogen est de retour !

Compte Test - 2019-11-03 10:42:57 - Vu sur pharmacie.ma

Le médicament qui serait efficace contre la maladie d'Alzheimer dont Biogen avait stoppé en mars dernier les essais de Phase 3, s'est finalement révélé efficace dans l'une des deux études menées. Cette nouvelle sera bien accueillie par les patients d'autant plus qu'il n'existe à ce jour aucun traitement réellement efficace contre cette maladie. Les rares médicaments qui étaient prescrits ont été retirés de la liste des spécialités remboursées pour absence d'efficacité. Cette décision «tient au fait que, lors de l'analyse intermédiaire des données, il n'y avait pas assez de patients traités à la dose la plus élevée qui s'est avérée la dose efficace», explique au quotidien «Les Échos» Michel Vounatsos, le DG de Biogen France. Il a également ajouté : «Nous étions en contact depuis des mois avec l'autorité de contrôle américaine et c'est elle qui nous a encouragés, lors de la dernière réunion mardi, à soumettre un dossier pour une autorisation de mise sur le marché.» L'arrêt des essais par Biogen avait provoqué une chute de 30% de la valeur de l'action Biogen. Dès que le «revirement» a été annoncé, l'action a gagné 38%. Le chiffre d'affaires estimé de ce nouveau traitement avoisinerait les 10 milliards de dollars.